



L'humour de l'ARLLE est quelque peu hermétique. En voici une parodie :

Ecologie, nécrologie, négro-logie

Professeur Ringard, c'est quoi au juste votre ARLLEnvironnement ? C'est une association qui parle de développement durable, d'écologie ?

(P.R.) : D'écologie? Pas du tout, mais de nécrologie. Nous voulons simplement enterrer le projet du maire.

Alors qui sont ces fossoyeurs qui vous entourent et quels sont vos moyens, et votre méthode ?

(P.R.) : Nous sommes des modernes. Nous utilisons une arme fatale : le blog. Et notre méthode est simple : notre responsable blogueur distille des informations déformées. Il critique, dénigre, méprise, caricature, bref il se plaint, essaie de faire de l'humour. Puis les membres de l'association commentent, interprètent, alimentent le dénigrement, désignent les méchants et d'autres commentent les commentaires et ainsi de suite... Et comme ils sont extrêmement courageux, ils se cachent sous des prête-noms, des pseudos. Il y a Vic02, dit langue de vipère, Alf le red, dit l'intello, Lajane dit le perroquet, et puis Ouicheval le bourin, Mamichou, Galga, Titibreizh, J.M., Nicole etc...

Dans vos propos, je vous cite : « Le maire est un dictateur et son sourire ressemble à celui des chefs africains », phrase qui a été retirée le jour même. N'y – a-t-il pas comme du racisme ?

(P.R.) : Oh non! Tout juste de la négro-logie. Vous voyez, on ne manque pas d'humour à l'ARLLE. La finalité de notre combat est de s'en prendre au Maire, d'essayer de mettre la zizanie parmi les membres du Conseil Municipal et puis attaquer en insultant tout ceux qui ne seraient pas de notre avis. C'est cela le débat que nous souhaitons et que nous réclamons.

Pas facile de débattre si pour vous les conseillers sont des godillots et le Maire est un mentor, un troll...

(P.R.) : Il est aussi autoritaire et antidémocratique

On a compris le sens de votre démocratie : vous reprochez aux autres ce que vous faites vous-même :

- ***Rétention d'informations contraires à vos idées***
- ***Dénigrement systématique***
- ***Absence de dialogue au profit d'un monologue hermétique***
- ***Caricatures et insultes***

Voyons maintenant vos revendications. Pour vous, c'est quoi le paysage architectural typique du Soissonnais ?

(P.R.) : Et bien, ce sont les maisons en pierre du Soissonnais, les pignons en « pas de moineau », voilà ce qui est typique.

Cela ressemble à vos maisons, non ?

(P.R.) : Chut...! Nous avons presque tous des maisons en parpaings, recouvertes d'enduit

Des maisons en béton, donc ?

(P.R.) : Ah non. Ce sont des parpaings typiques du Soissonnais et le tout est caché par des superbes thuyas, flores typiques du Soissonnais. Nos maisons ressemblent à n'importe quel pavillon de banlieue, mais surtout, n'en dites rien.

Puisque vous parlez de la flore et aussi de la faune, quelles espèces d'animaux sont menacées par le projet de la commune ?

(P.R.) : Nous avons des aoûtats, des gâlinettes cendrées pour les bons chasseurs et enfin de magnifiques corbeaux

Oui, il n'y a pas de quoi en faire une réserve. Quant à la flore je n'ai vu qu'un champ venant d'être moissonné et un terrain avec des hautes herbes qui n'est visiblement pas entretenu.

(P.R.) : Justement, vous vous rendez compte ! On veut construire sur des terrains qui étaient cultivés. C'est une honte !

Vous-même, avant que votre maison « typique » ne soit construite, le terrain n'était-il pas cultivé ?

(P.R.) : Avant, c'était avant. Nous avons construit là où s'était possible. Et toutes ces constructions ont fini par créer un lotissement. C'est ce qu'on appelle le mitage d'un paysage.

C'est d'ailleurs ce que vous reprochez au projet communal. Alors en fin de compte, quelles sont vos vraies motivations pour refuser ce projet ,

(P.R.) : Nous ne voulons personne à côté de chez nous. **Mon** patrimoine est en danger, c'est pour cela que je l'affiche sur **mon** pignon. Pas de nouveaux habitants. Ressonns appartient aux Ressonnais.

Ah mais, dites donc « Ressonns aux Ressonnais », cela ne ressemble-t-il pas à « La France aux Français », thème favori du Font National ?

(P.R.) : N'ayez crainte. Nous avons en notre sein des membres de la gauche molle. Notamment l'ancienne Maire, qui de son temps a refusé l'enfouissement du réseau électrique. Les poteaux électriques font partie du patrimoine architectural. Et puis nous distribuons les lettres-tracts du conseiller général. Il n'y a donc pas de dérive d'extrême-droite. Et pourtant on nous taxe de populisme. Etonnant non ?

Pour terminer, qui êtes-vous. Vous ne vous appelez pas Professeur Ringard, quand même ?

(P.R.) : C'est mon surnom et c'est ma qualité, je suis professeur. Je m'appelle aussi Marceaujean, Médiateur

Vous voulez dire : médiateur

(P.R.) : Non, non. Mon objectif est d'empoisonner la vie de mes concitoyens. Médiateur est le mot juste.

Là, nous avons bien compris.